

Pemko Bukittinggi Gelar Kejuaraan BOMC VIII 2022 Tingkat Sumatera

Linda Sari - BUKITTINGGI.JOURNALIST.CO.ID

Nov 19, 2022 - 22:33



Walikota Bukittinggi membuka acara BOMC tingkat Sumatera

Bukittinggi--Pemerintah kota Bukittinggi menggelar acara Kejuaraan Marchingband Tingkat Sumatera Bukittinggi Open Marching Competition VIII 2022 di Lapangan Wirabraja pada Sabtu(19/11).

Hadir pada acara tersebut Walikota Bukittinggi Erman Safar beserta Ketua TP- PKK Kota Bukittinggi Ny Foliona Erman Safar, pimpinan Gita Jam Gadang, Kapolresta Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, Dandim, Ketua Gita Jam Gadang sekaligus Ketua Panitia Jam Gadang Bapak Muhammad Nur Idris, Forkopimda dan seluruh peserta se-Sumatera.

Dalam sambutannya Walikota Bukittinggi Erman Safar membuka acara serta mengucapkan selamat datang pada seluruh peserta Marching Band dimana ia

memantau ada 3 Provinsi dan daerah di pulau Sumatera beserta pendamping dan pelatih, serta mengucapkan selamat datang di Kota Bukittinggi untuk mengikuti kegiatan perlombaan ini.



"Kami ucapkan juga selamat datang bagi para juri yang berasal dari DKI Jakarta lalu juga kota Bandung dan kota Padang selamat datang di kota Bukittinggi dan selamat menjalankan tugas di acara ini," ujar Wako.

Dikatakannya, dalam kesempatan tersebut, ia juga menyampaikan bahwa ini adalah acara tingkat Sumatera yang paling terakhir kami adakan.

"Di tahun berikutnya kota Bukittinggi bersama dengan pengurus Gita Jam Gadang akan menyelenggarakan kegiatan open Marchingband ini setingkat Nasional dengan memperebutkan piala yang akan kami usahakan piala Kapolri lalu juga piala Panggilan TNI lalu juga piala beberapa Menteri yang akan kita selenggarakan dengan target peserta mungkin lebih dari 10 ribu anggota Marchingband yang ada di Indonesia," jelasnya.



Menurut dia secara anggaran Pemko Bukittinggi sudah siap dan juga akan berkolaborasi dengan bertepatan acara HUT Polwan tahun depan dan akan digabungkan dengan acara Marchingband ini dengan HUT Polwan di Kota Bukittinggi.

"Selanjutnya juga yang kami atas nama pemerintah kota Bukittinggi dan juga Forkompinda kota Bukittinggi sekali lagi mensupport segala bentuk kegiatan masyarakat yang positif apalagi kegiatan yang diadakan untuk meningkatkan atau memulihkan keadaan ekonomi pasca Pandemi," tambah Wako Erman.

Sementara itu ketua Pelaksana acara Competition Marchingband Muhammad Nur Idris menyampaikan, acara ini namanya marching band competition dimana sudah menjadi agenda tahunan Kota Bukittinggi.

"Tahun ini dilaksanakan yang ke VIII setelah masa Pandemi selama 2 tahun kita tak pernah mengadakan acara ini," ujar Idris.

Menurut dia, Peserta BOMC tahun ini adalah sebanyak 49 orang yang hadir dari 52 yang mendaftar, dan ini memperebutkan piala Walikota Bukittinggi untuk tingkat Sumatera

"Dari 49 peserta itu terdiri dari pemain berjumlah 3126 orang dengan 350 official pembina untuk yang datang hari ini diantaranya Ada yang dari Bengkalis Riau, Palalawan Riau dari Medan, Sibolga, Padang Sidempuan dan dari Muaro Jambi," paparnya.

Untuk saat ini ada 4 tingkat divisi dari Atk Divisi junior atau SD, divisi senior atau SMP /SMA dan divisi open class.

Untuk pelaksanaannya digelar selama 2 hari , Sabtu dan Minggu (19-20 November 2022) hari ini untuk divisi Junior open SD display. Mata lomba ada 3 strade parade , display, dan drum battle.

Besok Minggu(20/11) tingkat senior dan open class dan untuk mata lomba drum battle akan diadakan nanti malam di Jam Gadang dan akan dibuka langsung oleh pak Walikota Bukittinggi Erman Safar dihadiri oleh Forkominda kota Bukittinggi dihadiri oleh pembina drum band peserta BOMC.

"Kita melihat antusias peserta sudah banyak dari luar Sumatera-Barat kedepannya kita tentu akan evaluasi mulai dari pelaksanaannya dan waktunya karena kita ini dicemaskan oleh hujan namun acara ini sebenarnya juga berkaitan dengan hari jadi kota Bukittinggi," urainya.

Kedepannya kita akan koreksi mulai dari waktu pelaksanaan, berapa kekurangan yang terjadi selama 2 hari pada acara ini.

Sementara itu pelatih dari Marching Band MTSN 1, Ismail Bin Mukminin menyampaikan, satu-satunya untuk kelas open peserta dari Sumatera Barat hanya dari MTSN 1Bukittinggi yang lainnya dari Jambi, Riau dan dari Sumatera Utara 2 open semua ada 5 kelas open.

"Insyaallah MTSN 1 Bukittinggi mendapatkan kepercayaan dari Bank Indonesia untuk tampil tanggal 27 November 2023 ini diPadang," pungkas Ismail.(LINDA).